

---

---

# LE PROPAGATEUR

---

---

Volume VI.

15 Mars, 1895,

Numéro 2

---

---

## BULLETIN

---

8 Mars 1895.

\* \* **Nouvelles diverses.**—En Grèce, en janvier, à la suite de graves difficultés, provoquées surtout par la situation financière, le ministère Tricoupis a donné sa démission. M. Delyannis a formé un nouveau ministère.—La partie commerciale de la ville de Fort d'Espagne, capitale de l'île Trinidad, a été détruite par un incendie. Les pertes s'élèvent à quatre millions de piastres. Il n'y a heureusement pas eu de pertes de vies.—L'influence bienfaisante du Pape se fait sentir partout où il y a des maux à prévenir ou à réparer. Dans la Pologne russe, quatorze prêtres catholiques avaient été arrêtés en janvier dernier pour prétendus délits politiques dont ils étaient innocents. Ils étaient exposés à la condamnation à l'exil en Sibérie, mais, le pape étant intervenu, l'empereur les a graciés.—La législature de l'État de New-York a passé le bill Lawson. C'est une loi pour défendre de hisser des drapeaux étrangers sur les édifices publics. Le gouverneur Morton a sanctionné ce bill.—Le maître-général des Postes des États-Unis, M. Wilson Shannon Bissell, a donné sa démission. Il a été remplacé par M. William L. Wilson, représentant de la Virginie Occidentale, l'auteur du dernier bill du tarif. M. Bissell est l'ami intime du président Cleveland dont il a été autrefois l'associé comme avocat. Ils ont exercé leur profession en société à Buffalo.—Une terrible explosion a eu lieu dans l'île Formose. Le fort de Takao a été détruit et 2000 soldats chinois ont été tués. L'île Formose est située dans la mer de Chine. Elle fait partie de la province de Fo-Kien Elle a une superficie de 14982 milles carrés et une population de 3,000,000 d'habitants.—Des élections générales ont eu lieu en Bulgarie, il y a quelques semaines. Une dépêche de Sofia, en date du 4 février, annonce qu'elles ont été favorables au gouvernement. L'ex-premier ministre Stambouloff n'a pas été élu.—Un épouvantable accident de chemin de fer est arrivé au Mexique le 28 février, à 25 milles de Mexico. Un train contenait 1200 pèlerins a déraillé dans une courbe et la locomotive et trois chars ont roulé dans un précipice. Cent quatre personnes ont été tuées et quatrevingt-cinq autres ont été blessées. Ce lamentable accident est dû à l'imprudence du mécanicien et au mauvais état de la voie.—Une autre catastrophe est arrivée au Nouveau-Mexique le 27 février. Une explosion de grisou a eu lieu dans la mine *White Ash* près de l'endroit nommé Cerrillos, sur la ligne du chemin de fer de Santa-Fe. Une cinquantaine de mineurs ont péri dans cette catastrophe.—Dans Ontario l'élection de M. John Senn, député de Haldimand, a été annulée parce que, au moment de l'élection, il occupait une charge publique. Il était commis